

Jugendbeteiligungsprojekt „Wir handeln global“

Die LEADER-Regionen Wesermünde-Süd, Leipziger Muldenland sowie die finnischen LEADER-Regionen Rieska und Keskipiste haben sich unter anderem dem Thema Jugendbeteiligung verschrieben. Im Rahmen des Jugendbeteiligungsprojekts „Wir handeln global“ wurden junge Menschen erneut als Experten und Expertinnen ihres Lebensumfeldes eingeladen, in mehreren Onlineworkshops zusammen zu kommen, ihre Problemlagen zu identifizieren und Lösungsansätze zu entwickeln. Begleitet wurden sie von erfahrenen Moderator:innen der Cluster Projekte GmbH und einer Sketch Note-Zeichnerin, die die Jugendlichen dabei unterstützte, ihre Ideen zu Papier zu bringen.

Jugendliche aus Wesermünde-Süd erhielten darüber hinaus die Gelegenheit, ihre Problemlagen, Lösungsansätze und Projektideen mit Führungskräften aus Politik und Verwaltung sowie Wirtschaftsvertretern zu diskutieren.

Im Rahmen der Sitzung der Lokalen Aktionsgruppe Wesermünde-Süd am 13. März 2023 haben die Jugendlichen Thementische zu den Themen Jugendbeteiligung, Gesundheit und Mobilität vorbereitet. In kleinen Gruppen konnten sie so mit den Mitgliedern der LAG zwanglos ins Gespräch kommen.

Das Projekt wird im Rahmen des Aktionsprogramms des Bundes „Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche“, vermittelt über das das Niedersächsische Ministerium für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung und die LAG OKJA (Offene Kinder- und Jugendarbeit Niedersachsen), finanziert.